2024-12-12

## Con visión al futuro, celebra El Vigía 22 años

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.elvigia.net/general/2024/12/12/con-vision-al-futuro-celebra-el-vigia-22-anos-457674.html

Benjamín Pacheco López/EL VIGÍA

bpacheco@elvigia.net | Ensenada, B.C.

Con un mensaje centrado en dirigir el esfuerzo hacia el futuro, aprovechar las plataformas digitales y un reconocimiento a las nuevas generaciones que se incorporan a las labores de periodismo, en las que destacan las mujeres profesionistas, Editorial El Vigía celebró 22 años de fundación en el municipio de Ensenada.

El festejo del diario, único con rotativa en el puerto y tercero de importancia en Baja California, destacó por los discursos centrados en la modernidad y el compromiso, además de reconocer el trabajo de las mujeres que diariamente aportan desde las áreas administrativas, editoriales y publicitarias para lograr cada edición.

Arturo López Juan, director general, destacó la pasión para hacer periodismo, por lo que destacó el trabajo de sus colegas, además de las y los compañeros de los departamentos de publicidad y circulación.

"Muchas gracias: cada uno de ustedes juega un papel fundamental", expresó, al tiempo de reconocer las propuestas de las y los columnistas, pues representan un ejemplo de pluralidad y el aval más grande de que en El Vigía se pueden decir las cosas, y el apoyo de los patrocinadores y anunciantes para lograr este medio de comunicación.

Gerardo Sánchez García, director editorial, puntualizó la coincidencia de que el diario se enfoca hacia el futuro.

"Tenemos un gran reto: la digitalización de la información. Tenemos que pensar como un medio digital impreso. Y eso suena fácil, pero es complejo", reflexionó, además de señalar que optaron por dar espacio a las nuevas generaciones con la finalidad de que se logre dicho objetivo.

"El Vigía inicia un proceso de digitalización pensando en el futuro, que es la realidad, que son estos medios digitales. Y si bien, tendremos esta adecuación, los compromisos de El Vigía seguirán siempre presentes con la comunidad, por la comunidad y para la comunidad", enfatizó.

Jazmín Félix, editora de la sección policiaca, así como de El Valle, Nacional e Internacional, compartió su testimonial luego de cuatro años de laborar en el diario, tras egresar de la carrera de Ciencias de la Comunicación.

"Estoy en medio de una realidad que huele a transición: por un lado, la pantalla verde, los cables y las cámaras, gente joven haciendo posible la irremediable metamorfosis de lo impreso a lo digital. Por el otro, las pilas de periódico sobre los escritorios, las caras concentradas de los editores haciendo otra forma de periodismo que casi nadie conoce. Las páginas, a las que dan forma los diseñadores. Suspiro, claro que suspiro: huele a nostalgia, a letras y papel", narró.

Marleen Rivera, editora de la sección deportiva, destacó el compromiso del personal con su trabajo, quienes se preparan con nuevas estrategias, ideas frescas y apertura para las nuevas tendencias y audiencias.

Y agradeció a las mujeres que diariamente dan lo mejor de sí en El Vigía: Migdalia Chávez, Margarita Enciso, Sandra Ibarra, Johana Ochoa, Mirssa Mendoza, Socorro Encarnación, Patricia Ibarra, Kalifornia Estrada, Norma Escobar, Carmen Partida y Karla Padilla.

Karla Padilla, editora de Sociales y Espectáculos, recordó que para ser buen reportero hace falta saber leer el interés de las y los lectores, pues esta es la filosofía de hacer "Periodismo con la Gente".

"Por eso, los jóvenes tenemos el reto de actuar con responsabilidad, profesionalismo y actualidad. Las nuevas generaciones debemos asumir el compromiso de dar la batalla contra las 'fake news', la competencia desleal, el reporterismo de celular y la noticia frívola, porque se puede hacer un periodismo serio, autónomo y con toda la tecnología como el que ya se hace en El Vigía", subrayó.

Enhoc Santoyo Cid, director de información, recordó que existe una agenda para que Ensenada desarrolle todas sus vocaciones productivas, y sea un municipio reconocido, con énfasis para estas acciones en concretar la carretera alterna a la Escénica y ampliar la ruta Ensenada-Ojos Negros.

"¿Cuáles son esas prioridades que debemos promover y gestionar en un frente común, comenzando por nuestros representantes populares y las fuerzas vivas de Ensenada?

De entrada, Ensenada debe volver a ser el municipio más seguro de Baja California y el noroeste del país. Luego, lograr que el turismo, la industria, el movimiento de carga y la pesca, puedan convivir para generar crecimiento económico y desarrollo social", abundó el periodista.

Al desayuno de celebración acudieron autoridades del Congreso de Baja California, el Tribunal Superior de Justicia, el Gobierno del Estado, CCEE, Coparmex, Comice, CMIC, el XXV Ayuntamiento, funcionariado federal, políticos, constructores, inversionistas, hoteleros, invitados especiales y periodistas de otros reconocidos medios de comunicación.